

Arberlandkliniken . Arberlandstraße 1 . 94227 Zwiesel

Interimslandeplatz am Festplatz

Umbauarbeiten machen Verlegung des  
Landesplatzes notwendig



**Presse- und  
Öffentlichkeitsarbeit**

Stephanie Blüml  
Arberlandstraße 1  
94227 Zwiesel  
Tel.: +49 9922 99-7436

Karl-Gareis-Straße 31  
94234 Viechtach

marketing@arberlandkliniken.de  
[www.arberlandkliniken.de](http://www.arberlandkliniken.de)

07.04.17

**Zwiesel.** Damit Rettungshubschrauber weiterhin die Arberlandklinik Zwiesel anfliegen dürfen, sind größere Umbauten an der Landestelle notwendig.

Für den Zeitraum der Umbaumaßnahmen muss nun die Landestelle verlegt werden. Ab dem 18. April müssen Rettungshubschrauber dann auf dem Grenzlandfestplatz landen. Die Patienten werden von dort mit einem Rettungsfahrzeug zwischen Klinik und Hubschrauber transportiert. Pünktlich zum Aufbau des Grenzlandfestes voraussichtlich am 30. Juni sollen die Umbaumaßnahmen fertig gestellt sein, sodass dann der Landeplatz an der Arberlandklinik wieder genutzt werden kann. Aufgrund einer EU-Verordnung müssen die Landestellen an Einrichtungen von öffentlichem Interesse ab dem 01.03.2018 ganz besondere Anforderungen erfüllen, die in Zwiesel bauliche Maßnahmen in Höhe von rund 470.000 Euro erforderlich machen.

Armin Weinberger, Verwaltungsleiter der Arberlandklinik Zwiesel, ist froh, dass man mit dem Grenzlandfestplatz einen geeigneten Interimsstandort gefunden hat. „Die Stadt Zwiesel hat sich dankenswerterweise wieder bereit erklärt, einen Teil des Grenzlandfestplatzes als Interimslandeplatz zur Verfügung zu stellen. Die erforderlichen Details wurden bereits zwischen der Stadt Zwiesel, dem BRK Kreisverband Regen, der Polizeidienststelle Zwiesel, der Rettungsleitstelle und Vertretern der Arberlandklinik und auch unter Einbezug des Luftamts Südbayern abgestimmt und vereinbart“, so Weinberger. Bereits 2014 wurde aufgrund des OP-Anbau der Arberlandklinik mit dem Landplatz auf den Grenzlandfestplatz ausgewichen. Der Interimslandeplatz muss während dieses Zeitraums grundsätzlich frei von Personen und Fahrzeugen gehalten werden.

**Auf dem Bild ist zu sehen:**

Hubschrauberlandung in der Arberlandklinik Zwiesel

**Ansprechpartner:**

Stephanie Blüml, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, [Marketing@arberlandkliniken.de](mailto:Marketing@arberlandkliniken.de)

